CONVENCIÓN DE ENTRENAMIENTO 2025 "DE REGRESO A SIÓN"

EL MONTE DE SIÓN Y LAS CUERDAS DE AMOR



Vida Cristiana

GUATEMALA

Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206
Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10
www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt

CONVENCIÓN DE ENTRENAMIENTO 2025 "DE REGRESO A SIÓN" EL MONTE DE SIÓN Y LAS CUERDAS DE AMOR PASTOR CARLOS STAHL

Muy bien, ¿están listos? >> Okay, les tengo 31 salmos y vamos a ver los algunos tesoros, algunos misterios maravillosos acerca del monte de Sion que están escondidos en los salmos. Ahora, ¿adivinen qué? Solo vamos a hacer uno o dos de los 31 porque si no tendríamos que estar como 5 horas acá. Pero empecemos y veamos a ver qué pasa. El primer salmo. Eh, aquí tienen en la página 23 al fin llegamos. Esta es la lección número tres. Tienen su bosquejo. Y luego les hice un breve comentario de los salmos que escogimos acá. son los salmos que eh en donde se menciona Sion, algunos escritos por David, no todos, como les explicaba ayer. Seguramente esta esta luz que Dios le dio a David y que David transmitió en su generación eh en la generación siguiente, muchos corrieron con ella y a lo mejor en la siguiente también, pero ya no mucho tiempo después esta lámpara se empezó a apagar otra vez para la nación de Israel y ellos se quedaron con sus formas. eh sus sistemas, sus métodos y de esa manera que perdieron de vista toda la luz que Dios había eh expuesto en tiempos de David, ¿verdad? cómo es que Dios por encima de las formas y los edificios físicos y ese tipo de cosas, el Señor lo que estaba buscando era darle a su gente una experiencia personal que los llevara al monte de Sion de manera personal, ¿verdad? El monte de Sion espiritual. Bueno, se perdió hasta que quién es Amós, ¿verdad? 9,11 dice, profetiza en aquel tiempo precisamente parte del ministerio de Jesucristo e en la dispensación en la que estamos hoy. En aquel tiempo en levantaré el tabernáculo de David que está caído. >> Amén. Amén. >>

Y bueno, en el Nuevo Testamento, cuando se derramó el Espíritu Santo en Pentecostés, eh, Pedro, no, perdón, no, después, cuando se dieron cuenta que el Señor estaba visitando con su Espíritu Santo a los gentiles también, porque Pedro estuvo allí cuando en casa de Cornelio, ellos eran romanos y run se derramó el Espíritu Santo sobre ellos también. Entonces hicieron un concilio para tratar de ponerse de acuerdo y de contar sus experiencias y de establecer de una buena vez que esta gracia que el Señor estaba derramando era para todo aquel que quiere, no nada más para el pueblo de Israel. Amén. Y es allí donde alguien citó Amó 9:11 y dijo, "Miren, esto es lo que estaba profetizado por el profeta. Dice, "En aquel tiempo levantaré el tabernáculo de David que estaba caído. Amén. y repararé sus portillos, etcétera. Así es que el tabernáculo de David nos habla de muchas cosas, pero nos habla de la revelación del monte espíritual de Sion. Amén. Que es lo que hemos venido hablando en estos días. ¿Sí? Entonces, este, bueno, pues vámonos a los salmos, ¿verdad?

Ah, y les iba a decir uno de nuestros pastores, él la organización a la que pertenecían ellos, que era canadiense, fue una organización que surgió después de un avivamiento. Yo no sabía, pues, hasta que supe un poco más de la historia de ellos y de y del movimiento espiritual del que venían ellos. Pero cuando el Espíritu Santo se derramó en la calle Azusa en Los Ángeles a principios del siglo XX y tuvieron ese famoso gran avivamiento pentecostal, ¿verdad? John Sor y toda esa gente, resulta que al mismo tiempo en Canadá tuvieron una visitación similar. Amén. Y yo tengo el libro en mis manos, en donde una de las verdades que Dios les dio fue la del bautismo en agua en el nombre del Señor Jesucristo. ¿Qué les parece? Qué poderoso, ¿verdad? Bueno, pero nos contaban uno de nuestros pastores canadienses, dice, "Miren, los avivamientos generalmente duran unas dos generaciones y después se apagan." Pues no debiera ser así, pero así funciona porque es una la generación que recibió la visitación. Esto se lo transmiten de primera mano a la siguiente

generación, pero ya para la tercera generación ya solo son historias que cuentan los abuelitos. Entonces, eso es lo que debe haber pasado con David y la luz que Dios le dio a David y lo que él le transmitió a la Biblia dice que él sirvió a Dios en su generación. Amén. Amén.

Ahora, yo no estoy haciendo planes para que a mí se me apague el avivamiento >> y espero que ustedes tampoco. >> Y saben por qué trabajamos tanto con los jóvenes, con los niños, porque ellos no van a crecer oyendo historias de lo que le pasó a sus abuelitos. Ellos van a tener su propia historia. >> Amén. >> Lo que le pasó a mis abuelitos no me va a llevar a mí al monte de Sion. Yo quiero llegar al monte de Sion. >> Amén. Muy bien, gracias a Dios. Así es que el primer salmo que menciona Sion es el salmo dos. Okay, entonces nos vamos al salmo dos. Eh, y les tengo pues como les dije algunos comentarios breves. No sé cómo quiera el Señor que hagamos esto. Si la columna de Nube y Fuego se queda por aquí, pues ya tendremos días en donde podemos ir estudiando estos salmos y completar nuestro estudio de estos salmos. Pero a veces pasa que la columna de Nube y Fuego se levanta y se va por otro lado. Entonces, bueno, les queda su manual y ustedes pueden leer acerca de esos salmos y buscar al Señor por revelación. Eh aquí no les puse todo el salmo, solo les puse los versículos en donde se menciona Sion, pero quiero empezar con el salmo dos. Ese no es un salmo de David, pero dice, y por supuesto, muchos de estos son proféticos, refiriéndose a Jesús, ¿verdad? Dice:

"¿Por qué se amotinan las gentes y los pueblos piensan cosas vanas? Se levantarán los reyes de la tierra y príncipes consultarán unidos contra Jehová y contra su ungido"

La palabra hebrea es mashiakj. No está hablando de la relación de Dios con David o con alguien más. Está hablando de la relación del Padre y el Hijo. Amén. Contra Jehová y contra su Mesías Mashiakj ungido, diciendo, ahora dijeron dos cosas. Rompamos sus ligaduras. Uno, sus ligaduras. Y luego dijeron, "Echemos de nosotros sus cuerdas." Dos. Voy a poner echemos de nosotros. Ahora noten esto. Rompamos sus ligaduras, las de quiénes o entre quiénes? Entre el Padre y el Hijo. >> Ahí van a ver lo que estoy diciendo, porque esto se cita en el Nuevo Testamento. Amén. Rompamos sus ligaduras. Y luego dice, "Y que las cuerdas de ellos no nos alcancen a nosotros. Liberémonos de sus cuerdas. Amén. Lo están viendo. >> Okay. El que mora en los cielos se reirá. O sea, ¿a qué horas la criatura va a poder afectar de alguna manera el perfecto amor y la perfecta unión que hay entre el Padre y el Hijo? >> Amén. >> Por eso el hombre hace y piensa cosas tan absurdas que Dios se ríe. Yo creo que cada vez que se ríe es que hay un terremoto en la tierra, ¿verdad? Ajá. Dice, "El que mora en los cielos se reirá. El Señor se burlará de ellos y luego hablará a ellos en su furor y los turbará con su ira. Pero yo he puesto mi rey sobre Sion, >> mi santo monte." >> Amén. >>

Dejémoslo allí porque hay muchos principios maravillosos. Bueno, es bueno, si seguimos, obviamente es una profecía del hijo de Jesucristo. Dice:

"Yo publicaré el decreto. Jehová me ha dicho, mi hijo eres tú. Yo te engendré hoy. Pídeme y te daré por herencia a las naciones y como posesión tuya los confines de la tierra."

Y esto se cita en el libro de Hebreos en referencia a Jesús. Sí. Los quebrantarás con vara de hierro, como vasija de alfarero los desmenuzarás. Esto se refiere a la manera como este amor inquebrantable con el Señor, con el que el Señor reina y gobierna es el amor con el que él va a reinar en el milenio >> y los vencedores que estén con él también. Ahora pues, oh reyes, sed prudentes, admitid amonestación, jueces de la tierra, servid a Jehová con temor y

alegraos con temblor. Honrad al Hijo para que no se enoje y perezcáis en el camino, pues se inflama de pronto su ira. Bienaventurados todos los que en él confían. >> Y el punto medular no es Dios en términos generales. Hablen de Dios con quien quieran, con sus amigos, sus amigas. Oh, qué interesante la conversación. Y todo el mundo va a tener algo que opinar, ¿verdad? De acuerdo a su perspectiva y a su experiencia que tenga o no tenga. Pero métanles a Jesús en la conversación y vamos a ver cómo les va. La batalla es en contra del Hijo, en contra de Jesús. ¿Saben por qué? Porque no hay otro nombre debajo del cielo dado a los hombres en el que podamos ser salvos. Y el va a cerrarle los oídos a la gente procurando que la gente no sea salva, ¿verdad? Pero usted grite más fuerte. >> Amén. >> Okay.

Pero vámonos a los primeros versículos porque estos esto se vuelve a citar en déjenme ver e en el libro de los Hechos, pero analicemos un par de cosas. Primero dice, eh, "Rompamos sus ligaduras." Ahora el salmista dice, "Hagan lo que quieran, pero yo he puesto a mi rey sobre Sion. Amén. Mi corazón está en Sion porque allí está mi rey. Esa es mi casa, mi morada, mi meta, mi visión, mi pasión. Hagan lo que quieran y digan lo que quieran. Yo ya he afirmado mi elección de qué quiero ser y a dónde quiero ir. >> Amén. Rompamos sus ligaduras. Para entender eso, tendríamos que irnos a lo que se dice acá en el libro de los Hechos, capítulo 4. Y vamos a regresar a Salmos. Así es que déjeme un dedito ahí en los salmos y vámonos a Hechos capítulo 4. E en primer lugar están diciendo la cosa más absurda y ridícula que una criatura pueda decir. Rompamos sus ligaduras entre el Padre y su ungido y su Mesías, el Cristo. Esto, esto véanlo en acción aquí en el libro de los Hechos. Hechos que les puse, verso 23, ¿verdad? A partir del 23. Aquí en el contexto de Hechos 23, eh, Pedro y Juan estaban hablando con todo de nuevo, ¿verdad? La palabra de Dios. Y sí, creo que todo esto se deriva a que habían sanado aquel cojo que estaba en la puerta del templo que se llamaba la hermosa, ¿se acuerdan? Y provocaron, ¿no?, un no pequeño, así, esas son expresiones que usa la Biblia, un no pequeño alboroto en la ciudad de Jerusalén. Y entonces eh las autoridades, especialmente las autoridades religiosas, enfrentaron a Pedro y a Juan y les dijeron, "Dejen de hacer esas cosas." Amén. Y entonces eh bueno, se acuerdan que los intimidaron, les advirtieron que no hablaran en el nombre de ese Jesús, que no estuvieran haciendo esas cosas y pues en esta ocasión no los encarcelaron, los dejaron ir, ¿verdad? Pero en el verso 23 dice:

"Y puestos en libertad vinieron a los suyos y contaron todo lo que los principales sacerdotes y los ancianos les habían dicho. Y ellos, habiéndolo oído, alzaron unánimes la voz a Dios y dijeron, "Soberano Señor, tú eres el Dios que hiciste el cielo y la tierra, el mar y todo lo que en ellos hay. que por boca de David tu siervo dijiste, ¿por qué se amotinan las gentes y los pueblos piensan cosas vanas?"

Ah, ¿qué les parece? Aquí da testimonio de que sí fue David el que escribió el salmo número dos. Amén. Okay. Se reunieron los reyes de la tierra y los príncipes se juntaron en uno contra el Señor y contra su Cristo. Está citando el salmo dos, ¿de acuerdo? Y dice, "Porque verdaderamente se unieron en esta ciudad contra tu santo hijo Jesús, a quien ungiste, Herodes y Poncio Pilato, con los gentiles y el pueblo de Israel, para hacer cuanto tu mano y tu consejo habían antes determinado que sucediera. Y ahora, Señor, mira sus amenazas y concede a tus siervos que con todo de nuevo hablen tu palabra, mientras extiendes tu mano para que se hagan sanidades y señales y prodigios mediante el nombre de tu santo hijo Jesús. >> Y obviamente no estaban actuando en la carne y diciendo, "No le vamos a hacer caso a las autoridades. Vamos a revelarnos y vamos a hacer lo que queremos." Es obvio que ese no era el espíritu, ¿verdad? Verso 31. Cuando hubieron orado, el lugar en que estaban

congregados tembló y todos fueron llenos del Espíritu Santo y hablaban con de nuevo la palabra de Dios. >> Esa cita me encanta porque todos los que fueron llenos del Espíritu Santo ya habían sido bautizados con el Espíritu Santo. Quiere decir que Dios tiene nuevas llenuras para nosotros >> cada vez que necesitemos una. Amén. Pero están citando el salmo dos y una de las acusaciones más clásicas eh que hicieron que condenaran a Jesús y lo mandaran a la cruz, ¿cuál fue cuál fue el argumento de los fariseos y de los sacerdotes? ¿Por qué se justificaron ellos en matar a Jesús? O sea, lo que los movió fueron los celos y la envidia. Ahí no hay para dónde. Pero, ¿cuál fue el argumento? >> Blasfema. está diciendo que él es el hijo de Dios. Allí es donde el salmo 2 estaba profetizando. Dijeron las los reyes y dijeron las personas, "Rompamos sus ligaduras." >> Está diciendo que es hijo de Dios. Eso no puede ser cierto. Así es que cortemos de una vez de tajo con esa blasfemia. Él no puede ser hijo de Dios. Bueno, maten el lado humano todo lo que quieran. El Cristo es el Verbo eterno. >> Amén. Y jamás van a poder divorciar al Padre del Hijo, porque el Padre y el Hijo uno son. >> Ven. Por eso a veces uno lee cosas que no hacen sentido. Rompamos sus ligaduras. Es exactamente lo que estaban buscando hacer los religiosos en tiempos de Jesús. Qué blasfemo, qué bárbaro. Ahora, miren qué cosa más increíble. Eso, eso es lo primero que dice allí, que esta gente se reunió contra Jehová y su ungido y dijeron, "Rompamos sus ligaduras."

¿Cómo así que él es hijo de Dios? No, qué barbaridad. Amén. Okay. Ahora, esto es increíble porque Jesús mismo dijo, "Yo vengo en nombre de mi Padre y a mí no me reciben." Un día otro va a venir en su propio nombre y a ese van a recibir. ¿De quién estaba hablando? del anticristo que va a venir, a lo mejor ya está anda por ahí, ¿verdad? Al paso que vamos. Amén. Tremendo. Sí. Okay. Entonces, miren esto. Este, ¿qué sigue aquí en el salmo 2? Primero dijeron, "Rompamos sus ligaduras." O sea, aquí está hablando de los reyes y los príncipes eh del Nuevo Testamento. Sabemos que quienes jugaron ese ese papel fueron los fariseos, los religiosos, los principales religiosos. Miren, al final de cuentas lo que mandó a Jesucristo a la cruz fue la religión. Es la religión la que se opone a la verdad. >> La gente allá afuera, ¿qué les importa si creemos de una manera o creemos de otra manera? Amén. Son los religiosos los que persiguen la verdad porque ellos creen saberla, creen tenerla. Y cuando se casan con las teorías en el monte de Sinaí, se ofenden con cualquiera que va de camino a Sion >> y lo que tiene son experiencias vivas. >> Amén. Okay.

Yo recuerdo haber visto una obra, era más o menos biográfica, aunque era divertida, era musical, pero sí era histórica la historia de John Wesley. Y entonces dibujan allí a todos los religiosos de su época precisamente diciendo. "Ay, esta gente tiene tanto," Y enfatizaban la palabra entusiasmo. Les ofendía que fueran tan entusiastas. Pero sabemos que eh en el ministerio de John Wesley hubo bautismos con el Espíritu Santo y ese tipo de cosas. Amén. >> Estos se ofendieron porque estaban entusiasmados. Dios mío, vo estoy entusiasmado desde el día de mi salvación. >> Cuando recibí el bautismo con el Espíritu Santo, me entusiasmé todavía más. >> Y cuando descubrí que ese solo era el primer mueble del tabernáculo v vo podía seguir caminando otros seis muebles más. >> Amén. O sea, esto no para, pues. Pero dice, primero dijeron, rompamos sus ligaduras. Y después, ¿qué dijeron? Y echemos de nosotros sus cuerdas. ¿Qué cuerdas? Ahora allá son ellos los que están diciendo, "Okay, hagamos algo con este Jesús que está diciendo que es hijo de Dios, que qué barbaridad, qué horror. Rompamos sus ligaduras." Pero después dijeron, "Ahora echemos de nosotros sus cuerdas. Bien que supieron que el Señor les estaba lanzando cuerdas. >> Amén. Amén. Vámonos, por favor, a e Oseas. Boté algo, ¿no? E vámonos a Oseas 11. Oseas capítulo 11. Oseas. A ver Oseas, capítulo 11, verso uno. Y ya hemos enseñado acerca de estos principios, pero oiga esto. Oseas 11:1 dice:

"Cuando Israel era muchacho, yo lo amé y de Egipto llamé a mi hijo. Cuanto más yo los llamaba, tanto más se alejaban de mí. A los baales sacrificaban y a los ídolos ofrecían sahumerios. Yo con todo eso enseñaba a andar al mismo Efraín tomándole de los brazos y no conoció que yo le cuidaba. Con cuerdas humanas los atraje, con cuerdas de amor y fui para ellos como los que alzan el yugo de sobre su cerviz. y puse delante de ellos la comida. No volverá a tierra de Egipto, sino que el asirio mismo será su rey, porque no se quisieron convertir. Caerá espadas sobre sus ciudades y consumirá sus aldeas. Las consumirá a causa de sus propios consejos. Entre tanto, mi pueblo está adherido a la rebelión, adherido a la rebelión contra mí, aunque me llaman altísimo, ninguno absolutamente me quiere enaltecer." Y dice, "Yo todo el mundo los estuve todo el tiempo los estuve atrayendo con cuerdas humanas, cuerdas de amor." Y una vez discutimos eso, ¿se acuerdan? No son, si son cuerdas humanas, significa que el Señor se valió de cualquier situación de todos los días para atraerlos. >> No eran cosas inalcanzables, inentendibles. Se valió de esto, de aquello, de lo otro. Todo lo que Dios hizo por su pueblo y hace por nosotros es el Señor lanzándonos esas cuerdas de amor buscando atraernos. >> Ahora, ¿por qué? David en el salmo 2 dice este, "Pero yo he puesto a mi rey sobre Sion." >> David escribió esto. Entonces él está diciendo, "Mi rey es el Mesías, el ungido del Padre y él está sobre Sion." Y por eso yo tengo mis ojos puestos en Sion. ¿Por qué? Porque es desde Sion que el Señor nos lanza estas cuerdas de amor. >> Amén. ¿Cómo lo sé? Porque en Sion no hay otra cosa más que el Padre y el Hijo. Y ese amor perfecto entre el Padre y el Hijo. Amén. Amén. Y allí en Sion estuvimos nosotros, nuestro espíritu y nuestra alma. Antes de venir a este mundo, lo que conocíamos antes era este amor perfecto entre el Padre y el Hijo. No conocíamos otra cosa, no nos interesaba más otra cosa. Y cuando un día ya estando nosotros en esta existencia, el Señor vino y nos lanzó una de estas cuerdas de amor, pudimos percibir aquello que nuestro espíritu y nuestra alma conocieron allá atrás. Amén. Y no echamos de nosotros sus cuerdas, obviamente respondimos al llamado y aquí estamos salvos, llenos de vida nueva, vida plena, vida abundante, llenos del poder de resurrección de Dios. >> Amén.

IGLESIA DEL EVANGELIO DE CRISTO

Pero el Señor quiso lanzarle sus cuerdas a los fariseos y a los religiosos y a toda esa gente y ellos dijeron, "Echemos de nosotros sus cuerdas." Así es que el día que se murieron y se presentaron delante del Señor, no pudieron excusarse y decir, "Es que nosotros no supimos. Nosotros no tuvimos la oportunidad." Amén. Miren, empezamos a sentir otra vez aquí y ahora ese mismo amor que nuestro espíritu y nuestra alma conocieron allá atrás desde el día de nuestra salvación. Y como el Señor nos lanzó una cuerda, mire, eso nos hace más fácil el camino. Sí, alguna vez han jugado esos juegos o yo no sé cómo se llama cuando escalan montañas, todo lo que hay que hacer es seguir esa cuerda, ¿verdad? Y sabemos que la cuerda nos va a llegar a llevar a donde queremos llegar. Amén. >> Vámonos. Esta no la tengo ahí en sus notas, pero vámonos a Juan 17, verso 24. Juan 17:24. Esa es la oración que hizo Jesús antes de irse a la cruz, ¿verdad? en su camino a la cruz o en esos en ese momento, ¿verdad? En esos momentos de su vida. Perdón. Y en Juan 17:24 entre todo lo que dijo, dijo, espéreme, quiero otro versículo, no solo el 24. ¿Por qué puse el 24? Sí, lo quiero, pero yo sé que hay otro antes. Bueno, verso 20:

"Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, para que todos sean uno, como tú, oh Padre, en mí y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros, para que el mundo crea que tú me enviaste. La gloria que me diste yo les he dado para que sean uno, así como nosotros somos uno. Yo en ellos y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste y que los has amado a

ellos, como también a mí me has amado. Padre, aquellos que me has dado, quiero que donde yo estoy también ellos estén conmigo"

¿Qué creen? que Dios no responde las oraciones de su hijo por nosotros. Amén. >> Para que vean mi gloria que me has dado, porque me has amado desde la fundación del mundo. Padre justo, el mundo no te ha conocido, pero yo te he conocido y estos han conocido que tú me enviaste y les he dado a conocer tu nombre y lo daré a conocer aún para que el amor con que me has amado esté en ellos. y yo en ellos. Amén. >> Eso es lo que existe en el monte de Sion, ese amor entre el Padre y el Hijo. Entonces, viene el Señor y nos lanza una cuerda, nos hace sentir hoy, aguí y ahora una buena probadita de esa clase de amor. >> Eso es lo que nos cautivó, lo que tocó nuestros corazones, lo que nos hizo >> responder, lo que nos hace caminar. Amén. Y camino, ¿a qué vamos? a tener en nosotros mismos esa misma clase de amor que hay entre el Padre y el Hijo, ese amor perfecto >> está esperando por nosotros, ya se está formando en nosotros. Pero ven, el plan de Dios es increíble. Amén. Más allá de toda mente humana. >> Y el Señor le da a todos la oportunidad. Pero ya ven, pues en tiempos de Jesús, los fariseos dijeron, "Echemos de nosotros sus cuerdas." En guatemalteco dijeron, en otras palabras, "Hagámonos el quite, ¿sí? Y sigamos nuestro camino." Pero el Señor sigue echando sus cuerdas de amor. Estas salen de Sion. Es ese amor perfecto que hay entre el Padre y el Hijo. Él lanza una cuerda para que nosotros sintamos, tengamos una experiencia con ese nivel de amor. >> Amén. >> Si usted hasta aquí ha vivido evadiendo ese amor que está buscando alcanzarlo, ya no lo evada. No le conviene. No pierda tiempo. >> Responda, reaccione y ríndase. Déjese amar por ese amor perfecto. >> Amén. Amén. >> Amén.

Y ese amor perfecto que sentimos al principio es el que se va perfeccionando con cada paso que damos que nos acerca más y más al monte de Sion. Y cuando estemos allí arriba, en algún momento tiene que pasar lo que dijo Jesús, que el mismísimo amor con el que tú me amas a mí esté en ellos >> y o en ellos. >> Wow. Ven todo lo que le sacamos al salmo 2 >> y dice, "Pero yo he puesto mi rey sobre Sion, mi santo monte." Porque David, obviamente, eh sabía, él sabía de dónde venía ese amor, sino de ese Sion celestial, donde están el Padre y el Hijo. Amén. Emocionante, ¿no? >> Sí. Bueno, esto está conectado con el Salmo 65, así es que de una vez brinquémonos al salmo 65. Salmo 65. Aquí en el título vemos que es un salmo de David. En el salmo 2 ya descubrimos que es por otro lado que dice que también era un salmo de David. Okay. Salmo 65. Entonces llevamos Salmo 2. Vamos a ver. Salmos 2 y 65. Los voy a apuntar aquí porque si no después no me voy a acordar qué hicimos y qué no hicimos. Salmo 65:

"Tuya es la alabanza en Sion, oh Dios. A ti se pagarán los votos. Amén. Tuya es la alabanza en Sion"

Las personas que van camino a Sion, las personas que están conectadas con el monte de Sion, su alabanza es única y exclusivamente para el Señor Jesucristo, porque saben, saben que es a él a quien le deben todo, todo lo que son, todo lo que hacen, todo lo que tienen. Amén. Ellos no se alaban a sí mismos diciendo, "Qué bien lo hice. Qué bien lo hice." No, ellos han ellos están conectados con el monte de Sion. eh han sido han sido tan afectados por estas cuerdas de amor con las que el Señor los está atrayendo, que sus alabanzas son única y exclusivamente para el Señor. >> Amén. Amén. Y si hacen un voto, lo cumplen porque aman al Señor y van a ser fieles en hacer lo que le prometen a Dios. Y dice, "Tú oyes la oración, a ti vendrá toda carne." Nuestras oraciones llegan hasta el monte de Sion, porque ahí está el trono de Dios y el cordero. Y dice, "A ti vendrá toda carne." Eso todavía no hemos visto que pase, pero les garantizo que va a suceder, porque la Biblia dice que un día toda rodilla se

doblará y toda lengua confesará que Jesucristo es el Señor para gloria de Dios Padre. Okay. Dice, "Las iniquidades prevalecen contra mí, más nuestras rebeliones tú las perdonarás." Porque cuando estamos conectados con el monte de Sion, ey, no somos perfectos. David no lo era, pero David estaba conectado con el monte de Sion. Y esas cuerdas de amor son las que nos hacen reaccionar lo más rápido posible y decir, "Señor, perdóname." Y como dijo nuestro hermano Carlos hoy en la mañana y nos arrepentimos no solamente por lo que provocó nuestra torpeza, sino porque ofendimos al Señor, porque lastimamos al Señor, porque rompimos su palabra. Amén. Y nos levantamos y seguimos caminando, seguimos adelante. >> Amén.

Las personas que no están conectadas con el monte de Sion, una caída y dicen, "Ay, esto es imposible que lo intenten otros, yo no lo voy a seguir intentando." Y se van por su camino. Pero las personas que están conectadas con Sion caen se vuelven a levantar y siguen adelante. La Biblia dice, "Siete veces cae el justo y vuelve a levantarse." Amén. Y por otro lado dice, "Si el justo cayere eh, ¿cómo dice? Cuando el justo cayere, no quedará postrado, porque Jehová sostiene su mano. >> Si estamos agarrados a ese amor perfecto que un día nos salvó y que sigue atrayéndonos, podemos caernos como el rey David. Amén. Pero vamos a levantarnos. ¿Por qué? Porque ese amor por Dios está madurando en nosotros. El mismo amor del Padre por el Hijo es lo que Jesús oró que se formara en nosotros. Y llegamos y crece nuestro amor por el Hijo de tal manera que pedimos perdón, nos levantamos y seguimos caminando porque no podemos vivir sin el Señor Jesucristo. >> Amén. Okay. Dice, "Bienaventurado, oigan esto, capítulo 4ro, bienaventurado el que tú escogieres y >> atrajeres a ti, >> para que habite en tus atrios, seremos saciados del bien de tu casa, de tu santo templo. Con tremendas cosas nos responderás tú en justicia, oh Dios de nuestra salvación. esperanza de todos los términos de la tierra y de los más remotos confines del mar. Amén. Amén. Gracias a Dios. Y vamos a ver si no aparece por allí. Pero es obvio que es él el que nos atrae. Dice, "Bienaventurado el que tú escogieres y atrajeres a ti para que habiten tus atrios." >> Amén. Amén. Somos bienaventurados. Si estamos aquí es porque él nos escogió. Y él nos atrajo >> con cuerdas de amor. >> Y cada situación que con la que nos encontramos eh en nuestro camino eh en nuestra jornada son cuerdas de amor que el Señor ha creado para seguirnos atrayendo, para seguirnos jalando. Amén. Para que sigamos levantándonos. Sí. Amén.

Así es que no seamos como los fariseos. En primer lugar, el absurdo de rompamos sus ligaduras, ¿sí? O sea, divorciemos a Jesús, el Hijo de Dios, del Padre. Y es lo primero que hace el mundo secular hoy en día. Jesús no es el único camino al Padre. Si quiere buscar a Dios, hay 800,000 caminos para hacerlo. Escoja el que más le gusta y camine. ¿Cierto o no? Amén. Rompamos sus ligaduras, o sea, divorciemos a Jesús de Dios, que es lo que la serpiente le vendió al hombre y a la mujer en el jardín del Edén. ¿Quieren comer del árbol de la ciencia, del bien y del mal? ¿Quién necesita el árbol de la vida? Váyanse directo. Ah, miren lo que les pasó. Amén. Tremendo. Y la segunda cosa, pues echemos de nosotros sus cuerdas. Mucha gente lo está haciendo, pero mucha gente una vez eh es tocada con este amor perfecto que Dios transmite a través de estas cuerdas humanas con las que nos atrae, quedan echados a perder para siempre y ya no quieren otra cosa más que a Jesús. Amén. Hermoso, ¿verdad? Podemos darle gracias a Dios por eso. Amén. Gracias. >> Gracias, Jesús.

Gracias por el té. Me dio gripe esta semana. ¿Adivinen qué va a pasar? Empezó la convención y me empezó la gripe. Solo termina la convención y se me va a terminar la gripe. Así ha funcionado toda la vida. Para que, como dice, para que nuestra fe no esté fundada en el poder de los hombres, sino en el poder de Dios, ¿verdad? Amén. >> Amén. Okay. Entonces,

¿saben qué? Hagamos otro. Me voy a saltar varios aquí porque miren, necesitamos irnos al salmo 51. Necesito explicarles algo allí. >> Amén. >> Gracias, Jesús. Em. Ah, sí. En el salmo 65 es el primer versículo, el que dice, "Tuya es la alabanza en Sion, oh Dios, a ti se te pagarán los votos." Después me quedé pensando, ¿dónde estaba Sion? en el salmo 65 porque lo puse aquí. Okay, vámonos al salmo 51. Ahora van a ver qué tiene que ver Sion con todo esto. El rey David fue aquel a quien Dios le abrió los ojos. Él quedó como Siempre se me van las palabras, eh, maestro, >> jefe, no el primero es consejero, jefe y maestro. Okay. Él nos fue dado por consejero, por jefe, por testigo, jefe y maestro. En otras palabras, lo que él descubrió, Dios quiere que lo descubramos nosotros. >> Ver por encima de las formas, por rimbombantes que se vean las formas religiosas y encontrar a la persona de Jesús y encontrar una relación viva con el Señor Jesucristo. Amén.

David encontró el monte de Sion hasta el grado que fue él quien conquistó el monte de Sion terrenal y él va a reinar sobre Sion en la nueva tierra. Amén. En las edades que vienen. Muy bien. E así es que David era una persona realmente asombrosa. Dios le dio la revelación que le dio. Eh, en el Antiguo Testamento no encontramos a nadie más con ese nivel de entendimiento. Sí. Y David con todo y eso, un día se quedó en casa cuando era el tiempo para que los reyes se fueran a la guerra y se estaba paseando en su terrado. Y la hermana Hicks era bien chistosa. Dice, "Cuando llegue ahí arriba, yo le voy a preguntar a Betsabé que estaba haciendo bañándose en el patio de su casa." Y conocemos la historia. tomó a Betsabé, que era esposa de Urías, uno de sus generales, que estaba peleando la batalla. Y luego para tapar el hoyo que abrió, este, tramó todo una historia y todo un cuadro y terminó asesinando a Urías. Y de acuerdo, David amaba al Señor. Su nombre significa el que ama. La raíz de David es Ajab, amor, el que ama y amaba al Señor, pero tenía una un viejo corazón, una mente carnal y un cuerpo del pecado. Ahora, no señalemos a David, nosotros somos igual o peor. >> Amén. Pero si él logró llegar a algún lado, nosotros también podemos.

Y ya les he ya les he comentado que cuando yo era nuevito y empezaba a familiarizarme con estas historias, yo decía, "Hala, todos estos personajes bíblicos eran Superman." O sea, una cosa inalcanzable, una espiritualidad y una santidad que eso es solo para unos cuantos. Y pero es porque no había leído bien las historias de todos, ¿verdad? Poco a poco empecé a verme yo a mí mismo en todas esas historias y dije, "Bueno, si ellos lograron llegar a algún lado, quiere decir que yo también puedo llegar a algún lado porque son igual que yo." >> Amén. Gracias, Señor. Gracias, Jesús. Entonces llegó el profeta, porque David estaba todavía él fue tomado cautivo en ese momento. Sion en él fue tomado cautivo por un momento y empezó a hacer unas locuras que lo llevaron al homicidio y el Señor le mandó al profeta y allí ven ustedes a David porque, o sea, tampoco se puso a negociar con el profeta. Solo le dijo Natán, "Ese hombre eres tú." Y a David le tomó una fracción de segundo decir, "Soy culpable, me arrepiento." >> Amén. Eso solo una persona justa lo hace. Ya les he probado que justo y perfecto no son sinónimos. Los justos van camino a ser perfectos. Amén. Pero todavía no lo son.

Entonces, aquí está su famoso salmo:

"Ten piedad de mí, oh Dios, conforme a tu misericordia, conforme a la multitud de tus piedades. Borra mis rebeliones, lávame más y más de mi maldad y límpiame de mi pecado, porque yo reconozco mis rebeliones y mi pecado está siempre delante de mí. contra ti, contra ti solo he pecado y he hecho lo malo delante de tus ojos, para que seas reconocido justo en tu palabra y tenido por puro en tu juicio. He aquí, en maldad he sido formado y en pecado me concibió mi madre. He aquí tú amas la verdad en lo íntimo y en lo secreto me has hecho

comprender sabiduría. Purifícame con isopo y seré limpio. Lávame y seré más blanco que la nieve. Hazme oír gozo y alegría, y se recrearán los huesos que has abatido. Esconde tu rostro de mis pecados y borra todas mis maldades. Crea en mí, oh Dios, un corazón limpio, y renueva un espíritu recto dentro de mí. No me eches de delante de ti y no quites de mí tu Santo Espíritu. Vuélveme el gozo de tu salvación y espíritu noble me sustente. Entonces enseñaré a los transgresores tus caminos y los pecadores se convertirán a ti."

Hay tantas cosas que me han enseñado tantas lecciones, pero lo que acabamos de leer, en otras palabras es, Señor, si le voy a enseñar bien a los demás, yo necesito haberlo experimentado primero. Gracias. Fue una torpeza mía. Fue una cosa horrorosa. La cosecha de esa semilla que sembré fue muy pesada, muy grave, pero al final de cuentas aprendí una lección tan valiosa que ahora tengo algo que enseñarle a otros. No es para que vaya y busque enseñarle a otros después de tener una experiencia que usted va a buscar de manera intencional. Okay. Líbrame de homicidios, oh Dios, Dios de mi salvación. cantará mi lengua tu justicia. Señor, abre mis labios y publicará mi boca tu alabanza. Porque no quieres sacrificio que yo lo daría. No quieres holocausto. Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado. Al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh Dios. Haz bien con tu benevolencia. Edifica los muros de Jerusalén. Entonces te agradarán los sacrificios de justicia, el holocausto u ofrenda del todo quemada. Entonces ofrecerán becerros sobre tu altar. Pregunta de examen. Me encanta decir eso. Temblábamos cada vez que nos decían eso. ¿Qué tiene que ver Sion? ¿Y qué tienen que ver los muros de Jerusalén con lo que acaba de pasar en el salmo 51? A ver, respóndanme mientras tomo tiempo. O sea, ¿por qué metió acción en el cuadro y dice, "Haz bien con tu benevolencia acción Sion?" Entonces, si el que pecó fue él, entonces a qué Sion se está refiriendo? está diciendo, "Señor, y miren, es que bueno, por eso si tuviéramos 5 horas podríamos hacerlo todo de junto. Les tengo hay como cuatro salmos en donde podemos darnos cuenta que nuestro Sion personal puede ser tomado cautivo." Y es lo que le pasó a David. Su Sion fue llevado cautivo. ¿Qué significa eso? Que es como que de repente lo perdemos de vista y empezamos a poner los ojos en otras cosas. ¿Es lo que le pasó o no es lo que le pasó? Amén. Ahora, esto no quiere decir que ya estaba el Sion espiritual estaba bastante edificado en el corazón, en la vida de David, pero de repente fue tomado cautivo. Y cuando nuestro Sion es tomado cautivo, ¿por qué fue llevado en cautiverio Sion?

Históricamente hablando, por su idolatría. Entonces, cuando estas cosas pasan es porque Dios vio un idolito por allí en algún rincón del corazón. Y entonces cuando Dios está listo para lidiar con ese ídolo, el Señor permite que nuestra visión de Sion y nuestras experiencias de Sion sean tomadas cautivas temporalmente. >> Amén. Y entonces es como que ya no vemos tan claro y todo y empezamos, ¿verdad?, a loquear aquí abajo y con cosas y Okay. Entonces, David cuando se arrepintió se dio cuenta y por eso dice, "Haz bien con tu benevolencia a Sion." Al Sion literal no le pasó gran cosa, pero porque el Sion personal espiritual de David fue tomado cautivo y él empezó a divagar y por eso se metió en problemas con lo de Betzabé y lo de y lo de Urías, parte de las consecuencias, porque el profeta le dijo, "Okay, Dios te perdona." A él le tomó medio segundo pedir perdón y a Dios le tomó una fracción de medio segundo perdonarlo, ¿o no? >> Por supuesto que sí, pero le dijo, "Hay pecados que traen consecuencias, así es que ahora no llores. ¿Para qué lo hiciste?" Entonces le dijo, "El hijo que va a nacer se va a morir. Luego no va a cesar la espada de tu propia casa." le dijo algo más también, no me acuerdo qué otra cosa. >> ¿Qué manda? >> Ah, huirás de delante de tus enemigos. Bueno, va, sí, vas a oír delante de tus enemigos y la espada no se va a apartar de tu casa. Algo más había >> que era lo de las mujeres. >> Lo que

hiciste en secreto, Señor lo >> que él había hecho en oculto iban a hacer con sus mujeres en público. Gracias. Yo sabía que era importante lo que me faltaba.

Bueno, pasaron unos añitos hasta que Absalón estaba listo. Amén. Por varias cosas que sucedieron. Pero vino Absalón y empezó a ganarse el corazón de la gente y a decirles, "Miren, ustedes van a Jerusalén buscando consejo del rey. Mm, él ni tiempo tiene para atenderlos, pero aquí estoy yo para atenderlos con mucho gusto." Y se empezó a ganar, se empezó a robar, dice la Biblia, el corazón de la gente, el afecto de la gente. Al rato ya tenía suficientes seguidores y miren, perdonen que lo diga, pero hay grupos cristianos en donde hacen lo mismo. >> Mm. >> Okay. Pero el hecho es que empezó a ganarse seguidores y eh la historia es que armó un ejército y fue en dirección a Sion a destronar a su padre. Amén. Entonces, el Sion literal se vio afectado porque el Sion espiritual de David se vio afectado. Pero David salió huyendo y dijo, "Mejor salimos corriendo de aquí antes de que el mal se haga aún mayor." Y salió huyendo. Y de repente vio para atrás y detrás de él venían los sacerdotes con el arca y les dijo, "No, no, no, no, no. Regresen el arca a su lugar a Sion. Si Dios está agradado conmigo, yo voy a regresar a Sion y voy a ver el arca nuevamente. >> Amén. Y Sion se tambaleó. Pero tarde o temprano Dios se encargó de acabar con Absalón, porque Absalón necesitaba también los justos juicios de Dios. Y David logró regresar a Sion y vio el arca. Amén. ¿Por qué regresó David a Sion después de haber cometido estas faltas tan eh pesadas y después de haber conseguido esta este veredicto, verdad? Y no se pudo haber no se pudo librar de las consecuencias de su pecado. Pero, ¿por qué regresó a Sion? No es porque era perfecto y porque no se podía tropezar y no podía caer, no es por eso, pero es porque era sincero. Amaba al Señor, amaba a Sion, perdió temporalmente de vista el monte espiritual de Sion, pero en su corazón David amaba ese lugar, amaba ese nivel de relación con Dios. Amén. >> Fue algo temporal lo que le ocurrió a David. Su arrepentimiento fue tan sincero y tan profundo que al rato David estaba de regreso en Sion. >>

Entonces, Sion que no se equivocan. Sion es para los que no se dan 1 cm de tregua. Y si ellos solitos no pueden ver su falta para arrepentirse, Dios se encargará de mandar a alguien a ayudarnos a ver nuestra falta. >> Amén. ¿Qué nos va a hacer levantarnos tan rápido? Esas cuerdas de amor de las que estamos agarrados, aferrados, no se han ido a ningún lado. No hemos echado de nosotros sus cuerdas, ese amor perfecto. Nuestro espíritu y nuestra alma siguen hambrientos y sedientos de ese amor perfecto. Y cuando el Señor nos perdona, nos da una probada todavía más grande de ese amor perfecto. amor perfecto perdona y olvida. Amén. Gracias, Jesús. Entonces, David siguió su camino a Sion. El Señor liberó ese Sion que había sido tomado cautivo aquí adentro. Otra vez se aclaró su visión de Sion. Siguió caminando hacia el monte de Sion. Y el hecho de que llegó a la meta, llegó al final del camino, lo prueba el hecho de que él va a reinar desde Sion por toda la eternidad en los siglos venideros. Amén. >> ¿Lo ven? Entonces dice, "Estás bien con tu benevolencia, edifica los muros de Jerusalén." Obviamente él supo que se había abierto una brecha en sus propios muros. Pero el Señor se ocupó y bueno, colorín colorado, David terminó en el monte de Sion. >>

Qué lecciones las que nos da la palabra de Dios a través de todos estos personajes, ¿verdad? Y por supuesto, no estamos fomentando que la gente haga torpezas de manera consciente, voluntaria, eh, ¿qué más? Intencional, ¿no? Porque le tengo noticias. No tenemos que ser ni conscientes, ni voluntarios, ni intencionales para ser torpezas. >> Pero cuando nos hemos agarrado de esas cuerdas de amor, ese mismo amor que nos salvó es el amor que nos va a hacer ver nuestra falta, nos va a ayudar a levantarnos y nos va a hacer seguir caminando. >> Amén. con un amor renovado, con una gratitud renovada, con un entendimiento mayor, con

una experiencia, con el amor perfecto de Dios. Amén. Rendémosle gloria al Señor. Aleluya. Ey, gracias Jesús. Gracias Jesús. Gracias Jesús. Gracias. Gracias. Gracias. Gracias. Gracias, Señor. Gracias, gracias. Gracias, Jesús. Amén. Amén. Aleluya. Aleluya. Pongámonos en pie y démosle toda la gloria. Démosle toda la gloria al Señor. Bendigamos su nombre. >>

Voy a terminar acá porque si no la única otra opción es darles otro salmo y entonces sí de plano ya no salimos de aquí. Amén. Démosle gloria. Démosle gracias. Démosle gracias. Aleluya. Gracias, gracias, gracias, gracias. Bendito sea tu nombre, Padre. Gracias por Jesús. Gracias por ese amor perfecto entre el Padre y el Hijo. Ese amor perfecto que lanzó sus cuerdas de amor en dirección nuestra, y no echamos de nosotros esas cuerdas, nos dejamos atrapar por esas cuerdas de amor y llegó la salvación a nuestra vida y seguimos atrapados por esas cuerdas de amor que son las que nos están acercando cada vez más y más al monte de Sion. Padre, gracias por esas cuerdas de amor. Gracias por amarnos como nos amas. Gracias por acercarnos al monte de Sion cada día. Gracias por cada situación que tú creas, que has creado para nosotros, bendito Señor, para ayudarnos a acercarnos más a ti. Gracias, Señor, por levantarnos cuando hemos tropezado y nos hemos caído. Gracias por el perdón que recibimos, Señor, por medio de tu sangre, de tu nombre, por medio de tu amor perfecto, Señor, Dios santo, que es el amor con el que nos has atraído, Señor, Gracias por tu bondad, por tu amor. Gracias que nos tienes en este camino. Gracias por todo el progreso espiritual que hemos hecho desde el día uno. Gracias porque cada día crece nuestro conocimiento de ti. Cada día tenemos nuevas experiencias contigo. Damos un paso acercándonos más y más a ti, Señor. Gracias porque cada día nos vacías más de nosotros mismos, nos llenas más de ti mismo. Gracias porque cada día entendemos algo más de tus caminos, de tu persona, de tu naturaleza. Gracias porque cada día crece más y más nuestro amor y nuestra gratitud por ti, Señor. Señor, te amamos. Gracias que nos atrajiste. Gracias que nos elegiste.

Bienaventurado el que tú escogieres para que habite en tus atrios. Bendito Dios, tú nos escogiste y resulta que hemos descubierto que podemos habitar no solo en los atrios, también en el lugar santo, también en el lugar santísimo. Gracias, gracias por atraernos, por atraernos a ti, Señor. Gracias, gracias, gracias, gracias por ayudarnos a ver con una mayor claridad el monte de Sion, Señor. Señor, gracias por tocar nuestro corazón, nuestra voluntad, bendito Dios, y por poner en nosotros así el querer como el hacer, por tu buena voluntad para seguir caminando en pos del monte de Sion.

Ayúdanos a vernos a nosotros mismos cada vez que convirtamos en ídolo alguna forma, alguna forma religiosa. Esas son las que con más facilidad convertimos en ídolos. aquellas cosas en las que terminamos apoyándonos, con las que terminamos eh casándonos. Bendito Señor, ayúdanos a verlas. Quítalas del corazón, Señor. Quita todas esas formas. Cualquier cosa que no nos deje progresar, quítala de en medio y ayúdanos a verte a ti, Señor. Y edifica experiencias vivas en nuestro corazón, Señor, en nuestra vida, Señor, que nos vayan haciendo crecer cada vez más. y más en ti, Señor Jesús. Señor, gracias te amamos. Gracias por amarnos como nos amas con ese amor perfecto. Bendito Jesús. Bendito Jesús. Gracias, Señor Jesús.